



Nomos

# Die amerikanische Demokratie am Wendepunkt?



## Die USA – eine liberale Demokratie und ihre Anachronismen Sonderband 11 ZfP

Herausgegeben von Prof. Dr. Heike Paul  
und Prof. Dr. Boris Vormann

2023, 181 S., brosch., 44,- €

*Sonderpreis für Beziehende der Zeitschrift im Rahmen des  
Abonnements 33,- €*

ISBN 978-3-7560-0606-9

[www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0606-9](http://www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0606-9)

Die amerikanische Demokratie ist vielleicht die älteste und traditionsreichste der Welt, aber sie ist auch reformbedürftig und krisengeschüttelt. Nicht erst der 6. Januar 2021 hat dies gezeigt. Mit Blick auf ihre politischen Institutionen, den amerikanischen Föderalismus, die Partei- und Medienlandschaft sowie Fragen der politischen Kultur und überkommener normativer Ideale von sozialer Gerechtigkeit diskutieren die Beiträge des Heftes unterschiedliche Anachronismen und Widersprüche innerhalb des demokratischen Systems

der USA und gehen auf Vorschläge zu Reform und Veränderung ein.

### Mit Beiträgen von

Maren Freudenberg | Christoph Haas | Eva Marlene Hausteiner | Laura Kettel | Alexander Keyssar | Christian Lammert | Claus Leggewie | Heike Paul | Astrid Séville | Laura Vorberg | Boris Vormann

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online [www.nomos-shop.de](http://www.nomos-shop.de)  
E-Mail [bestellung@nomos.de](mailto:bestellung@nomos.de) | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter [nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung](http://nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung).

Nomos Verlagsgesellschaft  
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | [www.nomos.de](http://www.nomos.de)

 Nomos  
eLibrary



Nomos

# American Democracy at a Crossroads?



## Die USA – eine liberale Demokratie und ihre Anachronismen

Sonderband 11 ZfP

Edited by Prof. Dr. Heike Paul  
and Prof. Dr. Boris Vormann

2023, 181 pp., pb., € 44.00

*Special price for subscribers of the journal  
within the subscription € 33.00*

ISBN 978-3-7560-0606-9

*In German*

[www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0606-9](http://www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0606-9)

American democracy may be the oldest and most traditional form of democracy in the world, but it is also in need of reform and is in crisis. It was not only 6th January 2021 that demonstrated this. Looking at the country's political institutions, its party and media landscape, American federalism as well as questions relating to its political culture and outdated normative ideals of social justice, the contributions to this issue discuss various anachronisms and contradictions within the US democratic system and address proposals for reform and change.

### With contributions by

Maren Freudenberg | Christoph Haas | Eva Marlene Hausteiner | Laura Kettel | Alexander Keyssar | Christian Lammert | Claus Leggewie | Heike Paul | Astrid Séville | Laura Vorberg | Boris Vormann

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online [www.nomos-shop.de](http://www.nomos-shop.de)  
E-Mail [orders@nomos.de](mailto:orders@nomos.de) | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at [nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung](mailto:nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung).

Nomos Verlagsgesellschaft  
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | [www.nomos.de](http://www.nomos.de)

 Nomos  
eLibrary